

## **IMM FISIP UMSU Kunjungi UAD dan UMY**

Minggu, 24-04-2016

**Yogyakarta** - Pimpinan Komisariat Ikatan Mahasiswa Muhammadiyah Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu politik Universitas Muhammadiyah Sumatera Utara (UMSU) kunjungan pendidikan ke Universitas Ahmad Dahlan (UAD) dan Universitas Muhammadiyah Yogyakarta (UMY). Jumat (22/4).

Agenda tahunan yang diselenggarakan PK IMM FISIP UMSU ini sendiri dimaksudkan untuk menambah kompetensi kader ikatan dalam menghadapi perkembangan IMM terkini. Kota Yogyakarta dipilih karena memiliki tinta panjang sejarah berdirinya Muhammadiyah dan juga IMM, selain itu kota ini dikenal sebagai kota wisata dan kota budaya.

Agenda terdiri dari studi kolosal, studi ademik, studi budaya dan studi wisata. "ini agenda yang tertunda dua tahun lalu dan kenapa memilih Yogyakarta disini lahirnya Muhammadiyah dan IMM, poin plus kota wisata dan kota pendidikan". Ujar Zulfahmi saat selesai kunjungan di UMY.

Pihak universitas yang di wakili oleh dekan tiga Fakultas Ilmu Sosial & politik mengatakan, ini merupakan suatu langkah yang baik, dan menjad batu loncatan bagi kader IMM untuk mengembakan intelektual langsung dari tempat lahirnya IMM.

"Kesempatan berharga jangan disiasiakan dan terus menimba ilmu bukan hanya dari kader semata tapi juga dengan berbagai pihak. Langkah yang berani dari kader IMM FISIP harus kita dukung bersama hal ini beralasan, studi banding ini sendiri sebelumnya pernah ada tapi tidak berlanjut ditahun berikutnya dan tahun ini ini terlaksanakembali."Ucap Zulfahmi Ibnu saat mengunjungi Langgar Kidul KH Ahmad Dahlan.

Sementara itu, Pratomo selaku ketua IMM Fakultas sastra Budaya dan Komunikasi menyambut baik kedatangan kader IMM FISIP. Kedatang IMM FISP umsu tentu memiliki pertimbangan memilih kami sebagai salah satu bagian kegiatan studi banding. Apa lagi kita ketahu kader IMM Sumut umumnya memiliki pergerakan setiap waktunya itu dibuktikan dengan studi banding di IMM FSBK oleh IMM FISIP. "kami sangat banga bisa menjadi bagian dari acara IMM FISIP UMSU di kota Yogyakarta apa lagi momen ini sangat langak kata pratomo dalam diskusi bersama IMM FISIP"tambah dia.

Harapanya kedepan kegiatan setudi banding terus berlangsung dan melahirkan generasi kader IMM yang berkemajuan, terus berlomba-lomba dalam kebaikan. Dengan nantinya kegiatan ini terus berkembang dan membawa dampak baik di daerah asal, tegas Zulfahmi Ibnu yang juga Dekan III FISIP UMSU. (dzar)

**Kontributor: Yoifendi - Medan**